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（令和２年５月２９日正午〆切） 

 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者 

１ 

４番 

菊谷 忠光 

５０分 

１．これからの観光の

振興について 

（１）施政方針にある「観光の振興」を今後どのよう

に進めていくのか。また、延期となっている「食

のイベント」は開催できるのか。 

町 長 

２．失業者に対する雇

用対策について 

（１）町として、職を失った人への新たな支援措置や

相談窓口の設置などは考えているのか。 
町 長 

３．農業従事者への救

済策について 

（１）出荷予定の農産物販路に影響は出ていないのか。 

現状と対策について伺いたい。 
町 長 

４．学校教育の充実に

ついて 

（１）小中学校の休校措置による、学習の遅れへの不

安が広がっている。どう対策を講ずるのか。 
教育長 

２ 

２番 

佐藤  薫 

４０分 

１．新型コロナウイル

ス感染症に係る経

済・教育対策につい

て 

（１）新型コロナウイルス感染症拡大により、地域経

済に大きな影響を与えることから、経営安定のた

めの支援金、給付金等の支援策を講じていますが、

地域活性化のため、今後の経済対策について伺い

たい。 

町 長 

（２）小中学校では休校の影響により学習の遅れが生

じているが、遅れを取り戻すための対応策につい

て伺いたい。 

教育長 

３ 

１番 

 佐藤 昭司 

  ３０分 

１．町防災情報システ

ム（防災無線）につ

いて 

（１）現在、町では防災無線の更新を進めております

が、その更新内容と更新により現在と変わる部分

などお聞かせ下さい。 

町 長 

４ 

８番 

 今  勝義 

  ３０分 

１．小中学校のいじめ

対策について 

（１）いじめに関わる児童生徒へのアンケートを実施

しているようであるが、いじめの未然防止、早期

発見にどのように努めているか伺います。 教育長 

２．西海小学校の登下

校について 
（１）猿の被害にあわないように対策を考えているか。 


